

APDESI

Polsek Bungursari Polres Purwakarta Tingkatkan Keamanan dengan Patroli Rutin ke Bank

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.APDESI.ID

Jul 30, 2024 - 09:46



Purwakarta – Untuk memastikan keamanan di sektor perbankan, Polsek Bungursari Polres Purwakarta secara rutin melakukan patroli ke bank-bank di wilayahnya. Patroli ini bertujuan untuk mencegah tindak kejahatan dan

memberikan rasa aman kepada nasabah serta karyawan bank.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah, melalui Kapolsek Bungursari, Kopol R. Dandan Nugraha Gaos, menjelaskan bahwa patroli rutin ini adalah bagian dari langkah proaktif untuk menjaga keamanan dan ketertiban. "Dengan adanya patroli rutin ke bank, kami ingin memastikan bahwa semua kegiatan perbankan berjalan dengan aman dan lancar. Kehadiran polisi di lapangan juga diharapkan dapat memberikan rasa tenang kepada masyarakat," ujar Kapolsek pada Selasa, 30 Juli 2024.

Selma patroli, anggota Polsek Bungursari berdialog dengan satpam dan pihak manajemen bank untuk membahas berbagai isu keamanan. Mereka juga melakukan pengecekan terhadap sistem keamanan yang ada, serta memberikan saran dan himbauan terkait langkah-langkah pencegahan kejahatan.

"Kami selalu berusaha untuk berkoordinasi dengan pihak bank agar setiap potensi ancaman dapat diantisipasi dengan baik. Patroli ini juga merupakan bentuk dukungan kami kepada pihak perbankan dalam menjaga keamanan," tambah Kopol R. Dandan Nugraha Gaos.

Satpam dan pihak manajemen bank menyambut baik kegiatan patroli rutin ini. "Kehadiran polisi secara rutin sangat membantu kami dalam menjaga keamanan di lingkungan bank. Kami merasa lebih aman dan terlindungi dengan adanya patroli ini," ungkap salah satu satpam bank.

Kapolsek Bungursari berharap, melalui patroli rutin ini, keamanan di sektor perbankan dapat terus terjaga dengan baik. "Kami akan terus melaksanakan patroli rutin dan berkoordinasi dengan semua pihak untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Bungursari," pungkasnya.

Dengan adanya patroli rutin ke bank yang dilakukan oleh Polsek Bungursari, diharapkan sektor perbankan dapat lebih siap menghadapi berbagai potensi ancaman dan keamanan di wilayah Bungursari dapat terjaga dengan baik. Kegiatan ini juga diharapkan dapat memperkuat sinergi antara polisi dan pihak perbankan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.